



S'AÉRER LES NEURONES

43. STooPS

stoopsbedstuy.org

L'idée est géniale ! Transformer les stoops* en podiums et en scènes de spectacles. Une fois par an, au mois d'août, artistes et créateurs locaux envahissent les trottoirs de Bed-Stuy, de Nostrand à Patchen avenues et de Putnam Avenue à Fulton Street. Ici un conteur, là un défilé de mode, plus loin une pièce de théâtre, une chorégraphie de hip hop, un stand-up d'humoriste, ou encore une slameuse. Certains sont connus, d'autres pas encore. Une façon de mettre en valeur la richesse culturelle et l'incroyable diversité du quartier. Et surtout, de multiplier les contacts entre les habitants. La gentrification express de ces dernières années ne va pas sans poser de nouveaux défis. La culture est une bonne façon de créer du lien entre les résidents de longue date et ceux qui viennent d'emménager. Et de promouvoir cette tradition si chère à Bed-Stuy : faire de la rue la pièce à vivre des habitants.